

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La empresa Davalor Salud recibirá un millón de euros para su proyecto de tecnologías de mejora de la función visual

*El Gobierno de Navarra ha aprobado sendos acuerdos por los que declara la inversión de interés foral e insta a SODENA a concederle apoyo financiero*

Miércoles, 09 de septiembre de 2015

El Gobierno de Navarra ha acordado declarar como inversión de interés foral y concederle un apoyo financiero de un millón de euros al proyecto empresarial promovido por la empresa Davalor Salud SL, destinado al desarrollo y comercialización de tecnología para solucionar problemas de función visual.

Davalor Salud es una empresa navarra, creada en 2011, con sede en Tajonar, y que cuenta en la actualidad con una plantilla directa de 48 trabajadores titulados y da empleo de forma indirecta a otros 60 titulados, en distintos ámbitos: ingeniería, informática, optometría, etc.

Con una gran inversión en I+D+i, su proyecto consiste en el desarrollo y explotación comercial de hardware y software para la exploración, diagnóstico y terapia de productos dirigidos a los problemas de la función visual (insuficiencia de convergencia, tropia, hipermetropía, presbicia, etc.). Se estima que el 50% de la población padece alguna disfunción visual y en un 10% de los casos se trata de problemas graves.

Está previsto que antes de que finalice 2015, Davalor Salud comercialice sus primeros equipos y servicios.

Según ha explicado el vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, en la rueda de prensa posterior a la sesión del Gobierno, el proyecto de la empresa navarra se basa en un avance tecnológico a nivel mundial, que cuenta con un alto potencial, con interesantes expectativas de generación de empleo de alto valor añadido y se enmarca en el terreno de la salud, uno de los ámbitos estratégicos de desarrollo para el Gobierno de Navarra.

Por estos motivos, el Ejecutivo foral ha acordado declarar como inversión de interés foral el proyecto e instar a la Sociedad para el Desarrollo de Navarra, SODENA, para que en el plazo máximo de 15 días, otorgue a la empresa apoyo financiero por un importe de un millón de euros en forma de préstamo participativo u otra fórmula adecuada. “De esta forma –ha agregado Ayerdi– el Gobierno muestra su compromiso e ilusión con este proyecto empresarial”.